

Nord Isère

● Une opération "Quartier propre" menée aux Barbières

🏠 > Société

Chasse-sur-Rhône

Par Le Progrès - 27 oct. 2021 à 19:13 - Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📌 | Vu 38 fois



Petits et grands ont participé au ramassage des déchets. Puis, un spectacle a été proposé par a compagnie Récup tout.

Photos DL /Martine ARPINO

Le mercredi 20 octobre, à Chasse-sur-Rhône , a eu lieu la première opération "Quartier propre", aux Barbières.

Une initiative élaborée par le centre social, Alpes Isère habitat, la mairie et Vienne Condrieu Agglomération. L'objectif de cette action est d'améliorer le cadre de vie des habitants et de les sensibiliser à leur environnement.

Tous avaient donc été conviés à cette matinée pour ramasser les déchets disséminés autour des immeubles du quartier Les Barbières. Un coup de propre qui s'est déroulé dans la bonne humeur, grâce au point café et à la compagnie Récup tout, qui a accompagné les groupes dans le ramassage des détritrus, puis a proposé un spectacle pour petits et grands autour du tri des déchets.

La mairie a indiqué aux habitants que des cartes d'accès pour les déchetteries du territoire sont désormais distribuées au centre social, gratuitement. Le service environnement de l'intercommunalité a proposé des jeux et expliqué les nouvelles consignes de tri en vigueur depuis début octobre.

D'autres actions "Quartier propre" auront lieu à partir du printemps prochain. Les organisateurs espèrent que les habitants seront encore plus nombreux.